

天国への手紙

2022年5月21日放送分

ラムへ

ラジオネーム… ナオ

ラム、天国では元気にしていますか？

ラムと過ごした12年間は、長いようで短い時間でした。

ラムと初めて出会ったのは、新緑の季節でしたね。

一人暮らしの環境に慣れてきたものの、

家に居るとなんだか寂しくて、

何か動物を飼おうと思って、寄ったお店にいた

小さい子犬があなたでした。

他にも可愛らしい動物はいましたが、

一目で「この子しかいない!」と思い、迷うことなく決定。

その日から私の生活は、楽しいものとなりました。

ラムは活発で人懐っこくて、誰にでも可愛がられる子でしたね。

それは飼い主として、少し心配な事でもありましたが……。

私が仕事から帰ると、玄関でしっぽを振りながら

出迎えてくれた時、一気に疲れが吹き飛ばすように感じました。

自然公園で、のんびりと散歩して過ごした時間、
昨日のように思い出します。

ラムは私にとってペットではなく家族のような存在でした。
あなたからは、かけがえのない日常の幸せを貰いました。

あなたは、私のところに来て幸せでしたか？
今までありがとうございます。大好きだよ。

〈 涙そうそう

／

夏川りみ

〉